



La inseguridad es un tema que atenderemos en el segundo año legislativo: Armando Tejeda

El diputado federal del PAN, Armando Tejeda Cid, Junto a las y los diputados federales dieron a conocer el trabajo que estarán implementando en el segundo año legislativo.

En conferencia de prensa, el legislador federal señaló que la inseguridad es una problemática que nos ocupa a todos, por ello, presentarán una iniciativa para una nueva ley policial que se enfoque en la capacitación de policías, especialización de ministerios públicos, así como un fondo de tecnología en seguridad.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105191/titulo,La%20inseguridad%20es%20un%20tema%20que%20atenderemos%20en%20el%20segundo%20a%C3%B1o%20legislativo:%20Armando%20Tejeda%20/>